

LWV in Heidenheim 24.&25.05.2025

Tagesordnungspunkt: LL Wahl der Landesliste

Bewerbung

Liebe Freundinnen und Freunde,

vor vier Jahren haben wir gemeinsam einen großartigen Wahlerfolg gefeiert. Wir Grüne haben gezeigt, dass wir Menschen erreichen – mit Konzepten, mit Haltung und mit dem Willen, unser Land zukunftsfähig zu gestalten.

Baden-Württemberg steht heute vor gewaltigen Aufgaben: Die Klimakrise spitzt sich zu, autoritäre Kräfte erstarken, soziale Spaltungen nehmen zu. Gleichzeitig befinden wir uns mitten in einem wirtschaftlichen und technologischen Wandel. Genau deshalb bin ich überzeugt: In Zeiten wie diesen braucht es klare Orientierung und politische Führung – und genau das wollen wir Grüne bieten. **Unser grüner Weg muss weitergehen – klar, konsequent, mutig.**

Klimaschutz ist für mich nicht nur ein Thema unter vielen – er ist die Grundlage für alles, was kommt: für Innovation, für wirtschaftliche Stabilität, für soziale Gerechtigkeit. Als **Ministerin für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft** arbeite ich seit 2021 täglich daran, Baden-Württemberg unabhängiger, nachhaltiger und Zukunftsfester zu machen.

Ich weiß, wie groß die Herausforderungen sind – aber ich weiß auch, was wir gemeinsam erreichen können. In der Vergangenheit durfte ich auch **als Landesvorsitzende unserer Partei** Verantwortung übernehmen. Ich habe erlebt, was möglich ist, wenn wir als Partei zusammenstehen, uns gegenseitig stärken – und gemeinsam kämpfen.

Die Transformation, vor der wir stehen, betrifft weit mehr als Energiefragen. Es geht um den verantwortungsvollen Umgang mit natürlichen und digitalen Ressourcen, um wirtschaftliche Resilienz und technologische Souveränität.

Bei all den großen Themen dürfen wir eines nicht vergessen: Wir brauchen eine intakte Natur. Wälder, Wasser, Artenvielfalt – sie sind die Grundlage für unser Leben, unsere Gesundheit und jede Form von Klimaschutz. Deshalb müssen wir eine intakte Natur, als grüne Infrastruktur, als **Teil der Transformation** integrieren.

Baden-Württemberg ist bereits ein starker Innovationsstandort – jetzt gilt es, diesen Weg gerecht, demokratisch und nachhaltig zu gestalten.

Mit Cem Özdemir haben wir den richtigen Spitzenkandidaten für diese Zeit. Er ist tief mit unserem Land verbunden, steht für einen Politikstil, der zuhört, verbindet und gestaltet – und ich bin überzeugt: Er ist der richtige Mann für die Herausforderungen dieser Zeit und das Wohl unseres Landes.



Kreisverband:
Böblingen
Wahlkreis:
Böblingen
Gender:
weiblich

Diese Zukunft möchte ich mitgestalten. Weil ich weiß, was es heißt, Verantwortung zu tragen – in der Regierung, in der Partei, im Land. Und weil ich fest daran glaube: **Auf uns kommt es jetzt an.**

Ich möchte **mit euch gemeinsam kämpfen**– für ein gerechtes, klimagerechtes, demokratisches Baden-Württemberg. Für eine Gesellschaft, die niemanden zurücklässt. Für eine Zukunft, in der Chancen statt Ängste regieren.

Deshalb bitte ich um Euer Vertrauen, Eure Stimme und Eure Unterstützung für Listenplatz 1 auf der Landesliste zur Landtagswahl 2026 von Bündnis 90/ Die Grünen Baden-Württemberg.

Eure Thekla

Biografie

Ich bin 1969 geboren, in einer Lebenspartnerschaft und Mutter von zwei erwachsenen Kindern. Seit 2016 vertrete ich den Wahlkreis Böblingen als direktgewählte Abgeordnete im Landtag von Baden-Württemberg. Seit 2021 bin ich Ministerin für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft.

Zuvor war ich, nach meiner Zeit im Stuttgarter Gemeinderat, unter anderem stellvertretende Fraktionsvorsitzende der Grünen Landtagsfraktion, finanz- und tierschutzpolitische Sprecherin sowie von 2011 bis 2016 Landesvorsitzende von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Baden-Württemberg.

Neben der Politik engagiere ich mich seit vielen Jahren in der Naturpädagogik und habe als freie Dozentin an verschiedenen Bildungseinrichtungen gearbeitet. Die Verbindung von Umweltschutz, Bildung und sozialem Engagement liegt mir besonders am Herzen.